



Podría México ir a JO con más de 100 deportistas

Pese a que se han perdido plazas en varios deportes, México podría acudir a los Juegos Olímpicos de París 2024 con una delegación de más de 100 deportistas gracias a la regla de equidad de género, dijo esta tarde la presidenta del COM, María José Alcalá.

La responsable del olimpismo tricolor espera que en varios deportes se aplique ese criterio, es decir que haya participación en ambos géneros y así sumar a más deportistas. En natación, bádminton y lucha, por ejemplo, se tiene sólo a hombres clasificados por lo que la equidad se aplicaría en estas disciplinas pues el movimiento olímpico quiere que haya el mismo número de competidores por rama.



"Claro que llegaremos (a los 100 deportistas) e incluso exigiremos más plazas por aquello de la equidad de género y con esto entonces superaremos esa cifra", aseveró Alcalá, quien recordó que hasta el momento hay 79 mexicanos clasificados, de los cuales 45 son mujeres.

La ex clavadista encabezó la presentación de Grupo Modelo como su patrocinador Top a través de su cerveza sin alcohol. Esta cervecera es sponsor global del COI y México es el único país que tendrá un patrocinio directo, es decir para su comité olímpico nacional.

La Selección Nacional de natación artística recién desempacada de París, donde ganó dos oros en la Copa del Mundo, acaparó la atención en la plaza central del COM y se llevó la ovación más sonora para los seleccionados olímpicos que estuvieron en el evento, entre ellos el clavadista Randal Willars, la remera Kenia Lechuga, las kayakista Karina Alanis y Beatriz Briones y el lanzador de bala Uziel Muñoz.

<https://www.reforma.com/podria-mexico-ir-a-jo-con-mas-de-100-deportistas/ar2803725?v=1>